



Les membres du Moby Cup ont procédé au nettoyage de la plage de l'Arinella. / PHOTOS CHRISTIAN RUFFA



Prends ta mob fais le tour de Corse et nettoie l'Arinella

Les membres marseillais du club Moby Cup, regroupant des passionnés de mobylettes ont terminé leur périple autour de l'île hier sur la plage bastiaise. Une action en faveur de l'environnement

La mob, ou encore le 103 des mobylettes mythiques qui ont bercé l'adolescence de nombre de Corses. Des engins qui contiennent de faire rêver des générations entières tant ils évoquent des moments uniques. De l'autre côté de la Méditerranée, des trentenaires ont monté l'année dernière le Moby Cup.

Derrière cet anglicisme se cache, une association regroupant des amoureux de la mobylette. Ces derniers, venus tout droit de la cité phocéenne ont débarqué la se-

maine dernière pour entamer un périple de 900 kilomètres sur les routes de l'île. Hier, ils sont arrivés après une semaine sur les routes corses pour mener une opération bénévole sur la plage de l'Arinella comme l'a expliqué Julien Favre, vice-président du Moby Club. "Nous sommes des passionnés de mobylettes. Nous avons hérité cela de nos parents qui l'étaient avant nous. L'an dernier, nous avons réalisé Marseille Serre-Chevalier dans les Alpes. Cette année, nous avons mis le cap sur la Corse,

avec cette volonté de terminer notre tour de Corse par une action bénévole en faveur de l'environnement."

Dans un premier temps, les "mobeurs" ont songé à participer au reboisement après les incendies de l'été et de l'hiver dernier. "Mais comme ce n'est pas la saison nous avons dû changer nos projets." Ils sont donc rentrés en contact avec la municipalité de Bastia et ont trouvé en la personne d'Elodie Minard, chargée de mission pour le développement durable, une oreille attentive.



"Je leur ai proposé de participer au nettoyage de la plage de l'Arinella. Cette action, va

s'inscrire dans un plan global en faveur du développement durable et de la préservation et de l'entretien de cet espace remarquable qu'est l'Arinella dans les prochaines semaines." Et à peine descendus de leurs engins, les mobeurs ont immédiatement pris les sacs-poubelles pour commencer à ramasser tous les déchets qui s'accumulent tout au long de l'année le long des côtes. Une belle manière de terminer ce tour de Corse, mais aussi de démontrer que l'on peut avaler des kilomètres sur le bitume et être un écocitoyen.

Y. M.